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主な意見・感想（原文） 

「これからの地方政府の役割」について 

○ 自治大学校が必要なことがよく分った。 

○ 自治大の紹介だけでなく、現在の国等の動きを分り易く講義していただき、大変参考に

なった。 

○ 演題の話で何が説明したかったのかよくわからなかった。 

○ もっとつっこんだ情報がほしかった。 

 

「今後の自治体の財政運営」について 

○ マクロの経営の外部効率性の話は、大変参考になりました。 

○ 非常に興味深い講演でした。もう少し時間がほしかったです。 

○ 現在の日本の置かれた状況について、部分的にではあるが理論的に理解できた。 

○ 日頃勉強しない項目について話を聞くことが出来てよかった。しかし、もう少し地方財政

に関連させた話が聞きたかった。 

 

「一日自治大学校」について 

○ 地方においてこういう事業は大変ありがたいので、是非多くの機会を設定していただき

たい。 

○ 今日は半日でしたが、貴重な講演を拝聴できる機会でもあり、タイトル通り全日あれば

なお良かったと思います。 


